

CORUPCIÓN El fiscal pide 50 años para los jefes de una empresa pública de armas **P22**



FÚTBOL Madrid-Barça: la exageración de los Partidos del Siglo **Jorge Valdano** **P41**

Sánchez apura su mandato con una batería de medidas sociales

El Gobierno aprueba decretos sobre alquiler, igualdad y paternidad a dos meses de las elecciones del 28-A

JOSÉ MARCOS, **Madrid**
El Gobierno aprobó ayer, a solo dos meses de las elecciones generales del 28 de abril, una amplia batería de medidas sociales que benefician sobre todo a las mujeres y a los jóvenes. El pa-

quete incluye la ampliación de los permisos de paternidad hasta 16 semanas en 2021 para equipararlos a los de maternidad; la obligación de que las empresas registren sus salarios para evitar la discriminación por sexos; una reforma del alquiler que exige más garantías para los desahucios, y la creación de un salario mínimo para los jóvenes investigadores.

Las medidas están orientadas al votante de centroizquierda, el que según los expertos puede decidir las elecciones. El PP se plantea llevar ante los tribunales el supuesto abuso del decreto ley que ha hecho el Gobierno. **PÁGINAS 14 A 16 Y 30**

Veto en la UE a la lista negra de dinero sucio que incluía a Arabia Saudí

LLUÍS PELLICER, **Bruselas**
Los Gobiernos de la UE bloquearon ayer de forma unánime una lista negra de países cuya legislación favorece el blanqueo de capitales y la financiación de grupos terroristas presentada por la Comisión. El texto incluía 23 países, entre ellos Arabia Saudí y cuatro territorios estadounidenses. Los 27 socios —el Ejecutivo belga no firmó por estar en funciones— rechazaron la lista ante la “falta de transparencia y credibilidad” del proceso seguido por Bruselas. **PÁGINA 3**

Las protestas masivas elevan la presión contra Buteflika

FRANCISCO PEREGIL, **Rabat**
La protesta contra la candidatura de Abdelaziz Buteflika a la presidencia de Argelia cobró fuerza ayer con movilizaciones callejeras que reunieron a decenas de miles de manifestantes. El régimen no se movió. **PÁGINAS 2 Y 3**

Artículo de **Kamel Daoud**



LA MOVILIZACIÓN JUVENIL POR EL CLIMA LLEGA AL CONGRESO. La protesta europea contra el cambio climático llegó ayer a Madrid, donde se manifestaron cientos de jóvenes. / ANDREA COMAS **PÁGINA 29**

Transporte gratis y cortes de tráfico contra la contaminación

Valladolid activa el protocolo antipolución más estricto de España

MANUEL PLANELLES, **Valladolid**
Valladolid es la primera ciudad española en poner a disposición de los vecinos, cada jueves, el transporte público gratuito. Además,

establece cortes de tráfico durante toda la semana ante los picos de contaminación. La alta concentración de partículas que ha favorecido el anticiclón ha puesto en

alerta a esta ciudad, que posee el protocolo considerado más estricto ante el “asesino invisible”, como ha definido el alcalde de Londres la polución. **PÁGINAS 28 Y 29**

BABELIA

Los mitos que siguen explicando el mundo

Nuevos libros arrojan luz sobre personajes inmortales como Circe o Ulises

Pedagógico y divulgativo: así es el último ‘boom’ editorial feminista

Elisa Victoria, la voz perversa de una infancia inocente **Elvira Lindo**

Margarita Xirgu, cartas para una leyenda

RAQUEL VIDALES, **Madrid**
Un libro reúne todas las cartas de la actriz Margarita Xirgu, mito de la escena del siglo XX y símbolo del exilio republicano. El texto revela sus contradicciones y su frustrada búsqueda de equilibrio entre el arte y la taquilla. **PÁGINA 31**



Margarita Xirgu.



PATEK PHILIPPE
GENEVE

Inicie su propia tradición.



Hora Universal
Ref. 5230G
patek.com

Tel: (34) 93 241 88 88